

Urgen que ratificación en PAOT siga norma

EDUARDO CEDILLO

Las autoridades capitalinas necesitan brindar certeza a la ciudadanía de que el proceso de elección del titular de la PAOT se llevará de manera correcta y en completa transparencia, consideró la Oposición.

“Hay una frase coloquial que dice ‘no hagas cosas buenas que parezcan malas’ y en este momento tan importante para la construcción de Ciudad, creo que lo último que le debe la Jefa de Gobierno a los capitalinos, en primera instancia, es la certeza de que hay una voluntad de que las cosas se hagan bien y de manera transparente”, dijo Gabriela Salido, diputada del PAN.

La legisladora del Acción Nacional volvió a advertir anomalías en el proceso que las autoridades pretenden llevar a cabo para la ratificación de la titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT).

El viernes, a través de un oficio, el Secretario de Gobierno y la Jefa de Gobierno remitieron al Congreso capitalino un oficio que ratificaba a Mariana Boy como titular, lo que viola la normativa.

Durante la sesión ordinaria del martes, la panista hizo un exhorto a la mesa directiva del Legislativo para que regresaran la petición al Gobierno Central y realizaran el proceso mediante una terna, como lo plantea la ley.

La medida fue rechazada por el morenista Gerardo Villanueva y el documento de la Jefatura fue turnado a comisión.

Ayer, panistas ingresaron un oficio para que la Comisión de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático, Protección Ecológica y Animal del Congreso pueda llevar a cabo todos los trámites correspondientes que den un acompañamiento correcto a la designación del titular de la Procuraduría.

“El debate está en esencia en que la Jefatura de Gobierno está mandando un oficio que está fundamentado en una serie de artículos que ratifican, y lo que nosotros decimos es que debe de haber una terna, que debe de haber un procedimiento que se debe de cumplir”, añadió.

En tanto, el Grupo Parlamentario de Morena consideró que no se requiere de una terna, pues Boy ya se encuentra en el cargo.

Gabriela Salido,
diputada del PAN

Lo último que le debe la Jefa de Gobierno a los capitalinos, en primera instancia, es la certeza de que hay una voluntad de que las cosas se hagan bien y de manera transparente”.

